

HABITAT

- la Steppe : grande plaine inculte, sans arbres, au climat sec et à la végétation pauvre et herbeuse.
- Les forêts Boréales du Nord du pays, les montagnes de l'Altai et les zones semi-désertiques du désert de Gobi.

SITUATION

La Mongolie compte 2 millions d'habitants et 30 millions de têtes de bétail. Le style de vie et de culture du peuple Mongol est depuis toujours basé sur le nomadisme. Malgré la présence d'Ongulés sauvages comme le Cerf, la Gazelle et l'Ibex, le cheptel domestique est une source importante de nourriture pour le prédateur. Le gouvernement ne paye pas de compensations pour les déprédations du loup et offre des primes pour le chasser en février et mai.

HABITAT

- The Steppe: large uncultivated plain, devoid of trees, with a dry climate and sparse grassy vegetation. - The Boreal forests to the north of the country, the Altai mountains and the semi-barren regions of the Gobi desert.

SITUATION

Mongolia has 2 million inhabitants and 30 million head of cattle. The Mongol people's way of life and culture have for a long time been based on the nomadic life style. Despite the presence of ungulates (a hoofed animal as wild as deer), gazelle and ibex, domestic livestock is a major source of food for predators. The government does not pay any compensation for eradicating wolves but subsidises hunting in February and May.

UNPROTECTED SPECIES, (HUNTED ALL YEAR ROUND).
Approximately 30,000 wolves.



ESPÈCE NON PROTÉGÉE, (CHASSÉE TOUTE L'ANNÉE).
Environ 30.000 loups.

